

„Jungs, nehmt euch ein Beispiel an den beiden Alten!“ ...

... feuerte der Stadionsprecher das Läuferfeld an, als Wolfgang Morhard und Helmut Brock in die 2. Runde des Murrhardter Stadtlaufs gingen.

19. Mai 2012

Ein Bericht von Helmut Brock

Viermal wird in Murrhardt die 2,5 km lange Runde durch die Stadt gelaufen. Vom Stadion ins Zentrum und über den Marktplatz mit den Cafés und Eisdielen, wo sich die Zuschauer stärkten um auch kräftig anfeuern zu können. Dann ging es weiter zum Feuersee und durch die Parkanlage wieder zurück zum Stadion. Wie gesagt viermal, begleitet vom Sonnenschein und begeisterten Zuschauern.

Helmut und Wolfgang behaupteten ihre Position im Feld und liefen dicht hintereinander im Ziel ein. Dort wurde dann das Versprechen des Veranstalters getestet: Hefeweizen bis zum Abwinken.

Ach, die Resultate noch:

24. Helmut Brock 40:55 min 1. AK M55

25. Wolfgang Morhard 41:20 min 1. AK M60

Der Wolfgang-Fahrner-Gedächtnis-Wanderpokal, ausgelobt für den Sieger der Altersklasse M55, machte seinem Namen alle Ehre und begab sich am frühen Abend auf Wanderschaft nach Neustadt, um sich dort das Champions-League Spiel anzusehen.